# **BOLETÍN VICARIAL**

VICARÍA EPISCOPAL TERRITORIAL PADRE MISERICORDIOSO



Celebración del día de la vida consagrada

#### EN ESTE NÚMERO

Encuentro con nuestros párrocos, vicarios parroquiales y diáconos permanentes

Encuentro del equipo vicarial de comunicaciones Inducción de los nuevos párrocos de la Vicaría

¡Celebramos el día de la vida consagrada!

Reunión con secretarios de los despachos parroquiales

Entrega de certificados ESAE

Próximamente

## Encuentro con nuestros párrocos, vicarios parroquiales y diáconos permanentes



El pasado 6 de febrero se llevó a cabo, en nuestra Vicaría, el primer encuentro del año con nuestros párrocos, vicarios parroquiales y diáconos. Allí se dieron a conocer varios lineamientos para este año a nivel administrativo, de comunicaciones y demás recomendaciones frente al trabajo pastoral parroquial.

Así mismo, se conocieron los nuevos párrocos y vicarios parroquiales.

### Encuentro del equipo vicarial de comunicaciones



El pasado 12 de febrero se llevó a cabo el encuentro con los encargados de comunicaciones de nuestras parroquias.

Desde la oficina de comunicaciones de la Vicaría se pretende fortalecer este equipo, el cual tiene la misión de llevar la buena nueva al mundo, de comunicar los eventos y acontecimientos de cada comunidad parroquial y de animar y convocar a sus feligreses. Además, fue un momento enriquecedor para aprender de las experiencias de otros.

## Inducción de los nuevos párrocos de la Vicaría

El pasado 23 de febrero se llevó a cabo la inducción de nuestros nuevos párrocos de la Vicaría con Mons. Rafael de Brigard y el equipo vicarial.









### ¡Celebramos el día de la vida consagrada!



#### El encuentro se llevó a cabo el sábado 24 de febrero en nuestra Vicaría

Con inmensa gratitud al Señor por el don de la Vida Consagrada presente en nuestra Vicaría Padre Misericordioso, celebramos el pasado sábado el encuentro con unos 90 consagrados, quienes desde la diversidad de sus carismas compartieron la oración, la formación y el encuentro.

Presidieron el encuentro Mons. Rafael de Brigard Vicario episcopal, el Padre Ómar Cristancho quién fuera el arcipreste para la Vida consagrada Vicarial y Fray Fabian Arrieta OFMC quien recibió el encargo de este arciprestazgo en este 2024. Se cerró el encuentro con un alegre compartir de la mesa y el ofrecimiento de una velita para el Santísimo en cada una de las casas Religiosas.

Agradecemos a todos por su participación en este magno evento.





## Reunión con secretarios de los despachos parroquiales



El pasado 26 de febrero Mons. Rafael de Brigard junto con el equipo vicarial se reunió con las secretarias y secretarios de los despachos parroquiales. Este fue un momento para conocer de cerca información actual a nivel de comunicaciones, administrativo y de funcionamiento para cada parroquia. Desde la Vicaría queremos animar a todo el equipo de servidores y colaboradores para brindar el mejor servicio a la comunidad.



FEBRERO DE 2024

### Entrega de certificados **ESAE**





El pasado 10 de febrero, con mucha gratitud y alegría participamos en el Coliseo Santa Isabel de Hungría, de la entrega de certificados de la Escuela de Animadores de la Evangelización (ESAE). Tuvimos 69 graduados de nuestra Vicaría.

### **Próximamente Abril**

Sábado 6: Caminata ecológica a Choachí - Organiza la Arquidiócesis de Bogotá a través de la Diaconía de Desarrollo Humano Integral.







## Información de canales digitales y atención



vetpadremisericordioso.arquibogota.org.co



Vicariapadremisericordioso



▶ Vicariapadremisericordioso



VicariaPadreMisericordioso



vetpadremisericordioso@arquibogota.org.co







CRA. 6 #118-60 Usaquén



601-7424203/ 8050523 320-8862674



Lunes a viernes 8:30 a.m.-12:30 p.m. 1:45-4:30 p.m





